

COMMUNIQUE DE PRESSE

C.N.E.G.U. - Cercle LUMIERES DANS LA NUIT Vosgien.

Durant le week-end des 7 et 8 octobre, plusieurs groupements de recherche et d'étude sur le phénomène O.V.N.I. se sont rencontrés à Nancy dans le but de coordonner la recherche ufologique dans le Nord-Est de la France et au Luxembourg.

Les groupes présents se sont donc entendus pour mettre sur pied un comité régional de coordination : le Comité Nord-Est des Groupes Ufologiques.

Ces associations ont décidé de coopérer avec le Groupe d'Etudes des Phénomènes Aérospatiaux Non-identifiés (organisme officiel créé au sein du Centre National d'Etude Spatial en 1977) après son initiative d'ouverture le 12 septembre (de cette année) à Toulouse envers la recherche privée.

Les groupements composants le C.N.E.G.U. tiendront informé le public sur leurs travaux par la presse.

Adressé le 18 Octobre 1978. à :

La Liberté de l'Est,
L'Est Républicain,
L'Abeille.
aux rédactions d'Epinal.

L'EST REPUBLICAIN du 24-10-78.

Les « ufologues » se donnent la main

Les « ufologues » sont ces gens qui étudient les phénomènes OVNI avec beaucoup de sérieux. Au cours d'un récent week-end, plusieurs groupes d'entre eux se sont rencontrés à Nancy pour coordonner la recherche ufologique dans le nord-est de la France et au Luxembourg.

Les groupes présents se sont entendus pour mettre sur pied un comité régional de coordination : le comité nord-est des groupes ufologiques. Ces associations ont décidé de coopérer avec le groupe d'études des phénomènes aérospatiaux non identifiés (organisme officiel créé au sein du centre national d'études spatiales en 1977), après son initiative d'ouverture, le 12 septembre dernier, à Toulouse.

René Faudrin.